

## Saldrá bien y en unidad la contienda entre "corcholatas": Ignacio Mier



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que la contienda por la coordinación para la defensa de la cuarta transformación "saldrá bien y en unidad", pues los competidores son personas profesionales y de mucha experiencia.

Pese a los recientes desencuentro entre las "corcholatas" Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, el legislador morenista sostuvo que la fuerza política y moral, así como la energía social, mantendrán unido al movimiento.

"Eso es lo que vive un movimiento como el nuestro, que nació desde la base, que nació en la transparencia, que nació en la discusión, que nació en el debate, que no nació en el oropel de los espacios cerrados, donde se hablan a sí mismos y se hablan al oído; baste ver los eventos del otro frente para comprender la diferencia entre una emoción y una energía social", remarcó.

Ignacio Mier definió a Morena como un tren que es el movimiento social y político más grande e importante de México y América, mientras que al Frente Amplio por México lo calificó como un movimiento "descafeinado".

"Con respeto para todos los demás, aun cuando sean frentes, se van a encontrar de frente a una locomotora que es Morena", puntualizó.

Según dijo, basta ver los eventos del frente opositor para comprender la diferencia entre una emoción y una energía social, donde se vuelca la agenda y genera todo un torrente de emociones y de pasiones sociales o políticas, a diferencia del Frente Amplio por México, "un movimiento que está más descafeinado que el café que me estoy echando en este momento".

https://www.milenio.com/politica/elecciones/ignacio-mier-saldra-unidad-contienda-corcholatas